



Samstagsausfahrt vom 16. Juni 2018

Ueberraschung Nr. 1: Ganz bestimmt haben wir nicht mit so vielen Mitgliedern mit ihren schönen Oldtimer gerechnet. Die Zufahrten zum Treffpunkt Birrfeld wollten nicht enden. Toll; sowas macht natürlich auch Freude! Venerio hat dann kurz die Route zum Besten gegeben und zur Unterstützung noch ein Datenblatt verteilt. So ging es also gegen 14 Uhr los auf die Strecke Richtung Safenwil. Leider haben Baustellen, Ampeln, Kreuzungen, usw. den Konvoi auf etwa 4 Gruppen aufgeteilt und dann wurde vielmals nicht mehr nach Plan gefahren.

Ueberraschung 2: Alle sind schlussendlich bei der Autoverwertung Wilhelm eingetroffen. Wer kennt dieses Gelände nicht? Wer die A 1 Richtung Bern und umgekehrt benutzt, sieht das ganze Areal unweigerlich und heute nun durften wir uns darin frei aufhalten. Vom Besitzer, Andreas Hauri, wurden wir äusserst freundlich empfangen und er forderte uns auf, Einblick in seinen „Autofriedhof“ zu nehmen, wovon alle Mitgekommenen reichlich Gebrauch machten. „Weisch no“ oder „ein solches Auto“ hatte ich auch mal, und so weiter.

Ueberraschung 3: Im Untergeschoss hat Andreas Hauri einen Apéro vorbereitet und uns diesen grosszügigerweise auch spendiert. Seine schönen Oldtimer in dieser Halle und die vielen „Tricks“ wurden eingehend besichtigt und begutachtet. Dann hat sogar ein ad hock Chörli noch ein altes Lied zum Besten gegeben.

Andreas (und natürlich auch Deinen Helferinnen) danken wir ganz herzlich für den schönen Samstagnachmittag und wir würden uns freuen, Dich mal wieder treffen zu dürfen; Du bist an alle unsere Veranstaltungen freundlichst eingeladen.

Toni

